

Kein «Franziskus-Effekt»: Zunahme der Kircheng Austritte im Jahr 2013 (Schweiz)

St. Gallen, 3.12.14 (Kipa) Das Schweizerische Pastoralsoziologische Institut (SPI) hat aktuelle Daten aus der Religions- und Kirchenstatistik der Schweiz publiziert. Die Zahl der Kircheng Austritte ist 2013 in den meisten Kantonen wieder leicht angestiegen, stellt das SPI fest. Es könne also nicht von einem «Franziskus-Effekt» gesprochen werden. Vielmehr belegten die neusten Daten das Gegenteil, schreibt das Institut in einer Medienmitteilung vom Mittwoch, 3. Dezember.

<http://www.kipa-apic.ch/index.php?&pw=&na=0,0,0,0,d&ki=261188>

Zuletzt geändert am 09.12.2014